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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年４月7日（第2106回） VOL.48  No.31

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 想 い を 描 く 」
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環境月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・4月14日(月) 卓話 2700地区ロータリー情報副委員長福岡中央RC 才田洋介会員

・4月21日(月) クラブフォーラム

・4月28日(月) 休 会

卓 話

「 購読から好読へ そして好読から愛読へ 」

第2700地区 ロータリーの友 地区代表委員 江藤航治さん(小郡RC)



会　員　数 54名 会　員　数 54名

出席会員 48名 出席会員 44名

ビジター他 1名 修　　正 6名

合　　計 49名 免　　除 0名

出　席　率 88.89% 修正後出席率 92.59%

前回例会 ３月31日 前々回例会 ３月24日

前週例会の記録(３月31日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

3月29日に発生したミャンマーの大地震、死者

が1,800人を超えるという凄惨な事態になって

います。また軍事政権のミャンマーは、民主派や

少数民族武装勢力との内戦による統治能力の弱体

化で救助と被災者支援に障害が出ているとのこと。

日本としては石破総理が支援を表明しているもの

の、複雑な状況が予想されます。ロータリアンと

しても非常にもどかしい気持ちを拭いきれません。

一刻でも早く深刻な状況が緩和することを望むば

かりです。

春の選抜高校野球の21世紀枠に選ばれ、念願の

甲子園出場が決定した壱岐高校、2月に皆様に支

援金をお願いしました。その際には皆様にたくさ

んのご協力を頂き、大変感謝しております。ご存

じの方もいらっしゃるかとは思いますが、その結

果のご報告をしたいと思います。

3日目の3月20日、対戦相手は3年ぶり9回目の

出場、兵庫県の東洋大姫路高校でした。2点先制

したものの、6回に逆転され9回を終え2対7、

-来訪者内訳-

卓話 佐久田 健司さん 計 1名

・四つのテスト ・手に手つないで

上野 英理也 ソング委員

ロータリーソング

残念ながら初戦敗退となりましたが、強豪校相

手にミスの少ない素晴らしい試合でした。

甲子園には壱岐の人口の1割にあたる2,400人

以上が駆けつけたとのことでした。壱岐中央

ロータリークラブからも5人ほど行かれたそう

です。NHKでは「最強世代の壱岐野球」という

タイトルで特集が組まれ、全国的にも話題とな

りました。

横浜高校の優勝で第97回選抜高校野球は幕を閉

じましたが、選抜には「応援団賞」というもの

があり、閉会式で最優秀賞1校、優秀賞3校が発

表されました。そしてその最優秀賞に、なんと

壱岐高校が選ばれました。報道によると、初戦

で3,000人を超える応援団から大きな声援が送

られ、選手を後押し。選出理由には、アウトを

とる度に声援が上がった熱気や、楽しみながら

懸命に応援している姿を高く評価され、「初出

場ながら生徒と教師の連携もしっかりしており、

マナーの良さも評価された」とのことでした。

また優秀賞には石川県日本航空石川高校、滋賀

県滋賀学園、兵庫県東洋大姫路高校の3校が選

ばれました。それぞれの受賞理由ですが、日本

航空石川は学校の特色を生かし、空や旅にちな

んだ応援曲を採用する独自性が光った。チアの

ユニホームやメガホンの赤色がアルプススタン

ドを彩り、大応援団の声援に迫力があった。

滋賀学園は創意工夫を凝らした応援で、アルプ

ススタンドに一体感をもたらしていた。劣勢の

中でもチームを鼓舞し続け、はつらつとした姿

を見せてくれた。東洋大姫路はリーダー、チア、

楽器の3部門で構成された応援指導部を筆頭に、

大応援団が洗練された動きを見せた。最優秀賞

の壱岐高校との対戦だったが、負けず劣らずの

応援への熱量の高さだった、とのことでした。

壱岐高校、本戦では敗退しましたが、実はもう

一つの甲子園で優勝ということで皆様にご報告

させていただきました。会長の時間は以上です、

ありがとうございました。


